

**SE REUNEN LA CEDHJ, OSC Y SISTECOZOME PARA INFORMAR
SOBRE EL CUMPLIMIENTO DE CONCILIACIÓN**



Entre otras cosas, el director general del Sistecozome, Lázaro Salas Ramírez, informó que hasta el momento se ha adaptado 28 por ciento de las unidades a su cargo y en los próximos días se hará el anuncio de una adquisición que contribuirá a mejorar el servicio para este grupo vulnerable. Dijo que para cumplir con el punto sobre la capacitación y sensibilización de los operadores, se creó un salón de usos múltiples para llevar a cabo cursos y actualmente, se imparten semanalmente a grupos de sesenta personas. Asimismo, se firmó un convenio para adaptar una unidad deportiva ubicada a un costado de sus instalaciones a fin de proporcionarles a los conductores herramientas para su esparcimiento.



En la mesa de trabajo estuvieron presentes las asociaciones Red Ciudadana, Gente Pequeña de Jalisco, CIRIAC, Juntos por un caminar, Organización de Invidentes Unidos de Jalisco, Escuela para la Niña Ciega y Solidaridad, Atención y Respuesta en Adaptación a Personas Especiales.

El ombudsman de Jalisco celebró el que se lleven a cabo este tipo de reuniones, en las que prevalezca la voluntad y disposición de las autoridades para cumplir con los planteamientos no solo de la Comisión, sino de los ciudadanos. Indicó que esta es una muestra de cómo se puede hacer valer la Ley para la Atención y Desarrollo Integral de las Personas con Discapacidad del Estado de Jalisco. Destacó que estas acciones pueden generar que otras instituciones se sensibilicen en la materia.